夢 あきた台神トピックス



目ぞろい会で入念に確認する生産者



毎週実施される部会員らによる「抜き打ち品質検査」

今年のテーマはA品率向上です!

「A品率の向上」。生産者所得の「A品率の向上」。生産者所得の「基本を関係を実施することから、相大に大きく影響することから、相大に大きく影響することから、相大に大きく影響することから、相大に大きく影響することがは、の「基した。量より質に重点を置くことで、これまで以上に「白神くことで、これまで以上に「白神る話」ブランドの品質に対する。 ŧ

規格等の再確認を |格等の再確認をしていました。
、生産者||人||人が入念に出荷 |先日開催された目ぞろい会で



特賞「みょうが館賞」GETに笑顔!(^^)!

おかげさまで24周年「みょうが館」

した。した。 大盛況であった「くじ引き コーナー」では、挑戦者の中に コーナー」では、挑戦者の中に 対たり「あら~、当たるなら買 わなきゃよかった~」と笑いを 特賞「みょうが館賞」を引き 当てた女性(ハ)は「週~回は 当てた女性(ハ)は「週~回は 当てた女性(ハ)は「週~回は 当でた女性(ハ)は「週~回は 当でた女性(ハ)は「週~回は が販売されていて重宝して います。」と話してくれました。 たくさんの方々にご利用頂く かょうが館は、今後も地域に愛 され、多くの皆様に利用される でれ、多くの皆様に利用される でれ、多くの皆様に利用される でれ、多くの皆様に利用される 7月31日に農産物直売所で成った「くじ引き」では、白神街道であった「くじ引き」が盛り、日神街道である。

地域農業に不可欠!日沿道早期整備を求める!!

日沿道等の高速道路整備促進に対する地元業界の期待や、その活用方策等を意見発表し認識を共有する「高速道路ネットワークを利用した地域づくりフォーラム!!あきた」が、県選出国会議員や県内自治体の首長、商工団体の代表者ら約6人が出商工団体の代表者ら約6人が出席して開催されました。 意見発表に登壇した販売課の 標は不可欠。高速道路の利用料金の見直しなどを含め早期に改善することで、秋田県の農畜 産物の生産振興の他にも、観光 業などの振興など地域経済の活性化に必ず寄与するものである。」と堂々提言して来ました。



壇上で日沿道の有効性を提言する清水経営相談員



全国制覇を目指す能代科学技術高校バスケットボール部

60

粘り強い「あきた白神米」食べて、粘り強く勝ち進め!



バスケットボール部員を激励する佐藤組合長



協議会会長を務める佐藤組合長

県北地区園芸戦略対策協議会重点品目等優秀生産者表彰要領(抜粋)

	~X+7F3G		
	賞	表彰	選考基準
	最優秀賞 (1人)	表彰状並びに副賞 (金一封10万円)	販売数量、金額、栽培面積、単位収 量のいずれも総合的に優れている者
	優 秀 賞 (2人)	表彰状並びに副賞 (金一封5万円)	販売数量、金額、栽培面積、単位収 量が優れていて最優秀賞に次ぐ者
	奨 励 賞 (2人)	表彰状並びに副賞 (金一封3万円)	栽培技術に優れ、産地を牽引した者 生産拡大に積極的に取り組んだ者 産地の維持拡大に功績のあった者 その他、受賞が相当と認められた者

※選考方法

県園芸振興課、JA秋田中央会、JA全農あきたを委員とする 選考委員会を開催し選考する。

県北地区最重点6品目拡大を目指す!

承認。 承認。 承認。 承認。 本は、度重なる自然災害や長引くコには、度重なる自然災害や長引くコロナ禍の影響に左右されながらも、 図ることを目的に、生産振興強化を 図ることを目的に、生産振興に対し敬 を表し、重点品目の生産振興に対し 図ることを目的に、生産振興と対し で図ることを目的に、生産振興と対し のるため最重点品目に設定している を表し、重点品目に設定している で図ることを目的に、生産振興と対し のるため最重点品目に設定している を表し、重点品目に設定している で図るため最重点品目に設定している を表し、重点品目に設定している を表し、重点品目に設定している を表し、重点品目に設定している を表し、重点品目に設定している を表し、重点品目に設定している でである。 では、今和2年度の事業報告 では、今和2年度の事業報告

↑画が原案通54度の事業報告した。

※日沿道=日本海沿岸東北自動車道